



أملاك للتمويل ش.م.ع.  
هاتف المجاني: ٢١٥٢٥-٨٠٠  
هاتف: +٩٧١ ٤ ٤٢٧٤٥٠٠  
فاكس: +٩٧١ ٤ ٤٢٧٤٥٠٢  
ص.ب. ٢٤٤١، دبي - ا.ع.م.  
www.amlakfinance.com

01<sup>st</sup> October 2019

1 أكتوبر 2019

**Mr Hassan Abdul Rahman Al Serkal**

Executive Vice President &  
Chief Operations Officer  
Dubai Financial Market  
Dubai, United Arab Emirates

السيد/ حسن عبد الرحمن السركال المحترم  
نائب رئيس تنفيذي - رئيس تنفيذي العمليات  
رئيس قطاع العمليات  
سوق دبي المالي  
دبي - الامارات العربية المتحدة

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد،،،

**Subject: Arbitration Ruling in Amlak's Favor**

**الموضوع: صدور حكم تحكيمي لصالح شركة املاك للتمويل**

We would like to inform you that Amlak Finance has been awarded AED 780 million in an arbitration administered by the Dubai International Arbitration Center since 2013. The ruling has also awarded Amlak Finance its legal costs and additional compensation.

نحن نطمحكم علماً بصدور حكم تحكيمي لصالح شركة أملاك للتمويل بقيمة 780 مليون درهم وذلك في دعوى تحكيمية منظورة أمام مركز دبي للتحكيم الدولي منذ العام 2013. وكذلك تضمن الحكم دفع تعويضات وكافة الرسوم والمصاريف القانونية.

Amlak will proceed with the legal proceeding to execute the ruling and recover the amounts due according the judgment. The impact of the ruling on the financial statements of Amlak will not be in 2019. It will depend on the speed of the execution of the ruling.

هذا وسوف تقوم الشركة بإتخاذ الإجراءات القانونية من أجل تنفيذ الحكم واسترداد ما هو مستحق لها من مبالغ بحسب الحكم الصادر. لن يكون هناك تأثير للحكم على البيانات المالية للشركة في العام 2019 حيث أن الأمر يعتمد على سرعة الإجراءات من أجل انفاذ الحكم.

Kind Regards,

وتفضلوا بقبول وافر الشكر والاحترام،،،

**Lama Takieddin**  
Acting Company Secretary

Cc: M/S Securities & Commodities Authority



نسخة إلى السادة هيئة الأوراق المالية والسلع

لما تقي الدين  
سكرتير الشركة بالإنابة